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REQUERIMENTO N.º 220 /2022 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas 

as formalidades legais de praxe, para que seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, através da Secretaria Municipal Competente, a fim 

de informar qual a previsão do término das obras no Parque Luiz Barbosa 

e qual a previsão de abertura total para uso dos munícipes. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diversos munícipes entraram em contato com essa Vereadora 

com os questionamentos acima apresentados. 

Os munícipes daquela localização que sempre levaram seus 

filhos ao parque para brincar bem como ter contato com os animais, estão 

sentindo falta desse espaço tão aconchegante para lazer e por tal motivo, 

ocorreram os questionamentos. 

Isto exposto, espero que este requerimento seja bem acolhido 

pelo Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido 

possível trazendo as informações aos munícipes. 

Gabinete da Ver. APE, 09 de agosto de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 16 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de agosto de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


